



### 授業が変わる…でも、大切なことは 校長 川上 晋

校庭を吹く風が気持ちのよい季節になりました。1年生もだいぶ学校に慣れ、笑顔で学校生活を過ごすようになり、6年生の最高学年としての意欲が見えます。毎年繰り返される学校の風景ですが、この2年で学校の日常もだいぶ変わってきました。毎日の検温やマスク、手洗い、給食は前向きで黙食一。文部科学省のGIGAスクール構想により1人1台のタブレットパソコンが整備され、普通にタブレットパソコンを使った授業が行われ、オンライン学習ソフトを活用した宿題、オンライン授業や授業配信も珍しく

なくなってきました。

汐入小は、荒川区教育委員会の指定を受け、令和3・4年度の2年間、情報活用能力の育成を目指して情報教育の研究を続けています。タブレットパソコンで、一人一人が季節を感じる場面を写真に撮り、以前の写真と比較する、1年生の生活科の授業。辞書を使って調べた慣用句を Google Classroom のスプレッドシートにそれぞれが入力すると、電子黒板には次々にみんなが入力した言葉が映し出されるという共同編集を行った4年生の国語の授業。他にも、毛筆で書いた作品を写真に撮り、画像に自分で赤入れをして次の学習に生かすというポートフォリオ的な活用をした授業。そして、3～6年生の総合的な学習の時間に行うLEGO ロボットを活用した系統的なフィジカル・プログラミングの授業。

たくさんの実践を行ってきましたが、その中で気付くことは、今までの授業と変わりなく「(何を伝えたいのかを)読む」、「(自分の意見、考えを)書く・話す」、「(学んだこと、気付いたことを)まとめる」力が大切であり、スキルだけではない教師の指導力が何よりも重要だということです。



### 【汐入の歴史①】

今年度は、本校創立20周年になります。そこで、何回かに分けて汐入の街の歴史をご紹介します。

この近代的な街である汐入の地域は、東京都の白鬚地区市街地再開発事業として、概ね平成3年頃から完成し始め、平成5年に「リバーパーク汐入町会」が設立、平成10年に「べるぼーと汐入」オープン、平成13年に南千住第二幼稚園、平成14年に第三中、汐入小が落成しました。平成18年に汐入公園、瑞光橋公園が開園しました。そして、平成22年に汐入東小、汐入こども園ができ、再開発事業は終了となりました。

## 5月

### 行事予定

( ) は学年 状況により中止等になる場合があります。

2日(月)	全校朝会 水曜時程	16日(月)	全校朝会 4時間
3日(火)	憲法記念日	17日(火)	教育懇談日① 都学力調査(6)
4日(水)	みどりの日	18日(水)	避難訓練(13:25~集団下校)
5日(木)	こどもの日	19日(木)	音楽朝会 耳鼻科検診 教育懇談日② 運動会係活動(5, 6) 6校時
6日(金)	安全指導日 尿検査2次 PTA総会	20日(金)	教育懇談日③
7日(土)	土曜授業日 租税教室(6)	23日(月)	全校朝会 水曜時程
9日(月)	全校朝会 水曜時程	25日(水)	水曜時程 4時間
10日(火)	水曜時程	26日(木)	音楽朝会 クラブ 歯科検診
11日(水)	水道キャラバン(4)	27日(金)	体育朝会 運動会全体練習①
12日(木)	オーケストラ鑑賞教室(6) 内科検診(1~5) 委員会	30日(月)	全校朝会
13日(金)	水曜時程	31日(火)	体育朝会 運動会全体練習②

<6月の主な行事> 1日(水)…読書月間始め 4日(土)…運動会 5日(日)…運動会予備日 6日(月)…振替休業日  
10日(金)…開校記念日 13日(月)~15日(水)…下田移動教室(6) 20日(月)…環境星空教室(4)



# 学年の窓 第1学年

## 日々、成長しています！

入学して、約1か月が経とうとしています。入学式の翌日は、なんとなく不安な様子を見せていた1年生ですが、この1か月の間にグンと成長

しました。朝の用意もきばきと行い、授業の準備もしっかりとできます。給食の用意も進んで行い、給食の配膳をするのも、すいぶん上手になりました。

4月21日（木）には、2年生に「学校あんない」をしてもらいました。大きな学校や校庭を、2年生に連れられ、説明を聞いたり、まだ行ったことのないたくさんの教室に目を丸くしたりしていました。

休み時間も楽しみにしていて、チャイムが鳴ると帽子をかぶり「行ってきまあす。」と元気に校庭に出かけていきます。

これからもいろいろなことを経験したり、挑戦したりして、小学生らしくなっていくのだと思います。張り切っている1年生に、応援よろしくお願いします。

## 給食について

栄養士 山手 梓

給食室では毎日約840人分の給食を作っています。調理業務は、(株)葉隠勇進に委託されていて、13名の調理員さんが調理をしています。作る際には「安全でおいしい給食」を心がけています。手洗いをしっかり行い、直接食べるものは素手では触れないようにしたり、エプロンや器具を使い分けたり、加熱したものは中心温度を確認して提供したりしています。献立をたてるときには、旬の食材や行事食を取り入れ、季節を感じられるように心がけています。

子供たちが給食を楽しみにしている様子や「おいしかった」「ごちそうさま」の言葉が励みになります。これからも子供たちが安心して食べることのできる給食を提供していくとともに、毎日の給食やおたよりを通して、食に関する知識や望ましい食習慣、食事のマナーについて伝えていきたいと思います。ご家庭でも、給食や食事のマナーのことなどを話題にいただけたら幸いです。



## 英語について

英語主任 武田 智美

汐入小学校では、英語活動を全学年で行っています。1・2年生は、担任と英語アドバイザー、そして、外国人講師とともに授業を行います。3年生以上は、英語専科が担当し、英語アドバイザーと外国人講師と連携をとって授業を行っています。

学習指導要領が改訂されて、高学年の英語が教科となり、採択教科書が導入され3年目となりました。今、荒川区では、「コミュニケーションを図る基礎の資質・能力の育成」を目標として掲げています。自信をもって自分の思いや考えを伝え合えられるように、英語の音声をシャワーのように浴びせ、「声に出す」練習を多く取り入れ、特に、高学年は、相手によりよく伝えるためには、どう表現したらよいかを考える時間も大切にしています。チャンツやデジタル教材を効果的に活用しながら、語彙を習得させ、今後も、中学校との円滑な接続を図りながら、積極的に英語を学ぶ態度を育てていきたいと思っています。



